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 N° 16  
L’Edito 
Si les journées sont plus courtes elles n’en sont pas moins chargées pour nos enfants ! 
Depuis la rentrée nous sommes passés à 4 jours et demi, cette réforme vise à concentrer les apprentissages 
plutôt en matinée. Il y a les « pour » et les « contre » ! 
Certains font remarquer la fatigue des enfants, ou le surcoût financier supporté par les familles. 
Sur notre commune un groupe d’élus, d’enseignants, de personnel périscolaire et de délégués de parents 
d’élèves se concertent pour mener à bien cette réforme. 
L’ALAE a dû recruter du personnel supplémentaire pour assurer : devoirs surveillés, atelier couture, volley, 
origami… tout un programme en attendant l’arrivée des parents. 
Qui arrive à pied en élémentaire ?!? Suite aux travaux autour de l’école nous pouvons d’ores et déjà profiter 
de trottoirs plus larges. Espérons que le trafic devienne plus fluide, dans l’intérêt de nos enfants qui circulent 
entre les voitures et qui doivent rester vigilant au feu de signalisation car celui-ci est trop peu respecté par 
certains automobilistes ! 
La sécurité routière est l’affaire de tous, surtout aux alentours de nos écoles. Respectons les passages piétons, 
garons nous sur les places de parking ! Cela améliorera les trajets de chacun : que l’on circule en pédibus, à 
poussette, en vélo, ou en voiture… en attendant que le blanc de l’hiver vienne recouvrir nos voieries… 
 

 Effectifs : 88 enfants scolarisés cette année : 36 PS, 24 MS, 28 GS. 

Une ouverture de classe est envisageable au-delà de 96 enfants. 

Il est difficile de faire des projections sur les effectifs de l’année prochaine. En effet, établir un prévisionnel 

d’effectifs scolaires est une tâche hasardeuse. 

 En ce qui concerne l’accueil des enfants au dortoir : Il semble qu’il n’y ait pas d’obligation mais de 

simples recommandations. Aujourd’hui le dortoir a une capacité d’accueil de 28 élèves. Pour l’instant, c’est 

suffisant .L’équipe municipale n’est pas favorable à l’idée de déplacer des murs pour agrandir le dortoir, car on ne 

gagnerait que 4 à 5 lits supplémentaires (ce qui resterait insuffisant). De plus, il n’y a aucune certitude pour que le 

nombre de 28 lits soit insuffisant sur les prochaines années.  

La sieste dure en moyenne 1h15 selon les besoins des enfants (de 1h à 2h) et se déroule sous la surveillance des 

ATSEM, ou des enseignantes 

 La cour de récréation : l’expertise est toujours en cours entre l’assurance et les constructeurs. Cet été les 

fissures ont été bouchées. La Mairie attend un projet d’investissement proposé par l’école pour des jeux mobiles. 

La cour sera réaménagée dans son ensemble lorsque les experts auront rendu leurs conclusions. 

 Entre 16h05 et 16h25 les enfants goûtent sous la responsabilité de l’ALAE, encadré par deux ATSEM et 

une animatrice. A partir de 16h15 deux autres animatrices interviennent. 

Pendant ce temps, le portail est fermé. Vous pouvez récupérer votre enfant à partir de 16h25 jusqu’à la fermeture 

à 19h. 

EEMENTAIRE 

 

Quelques éléments du conseil d’école, vous pouvez retrouver l’intégralité sur notre site. 

 Un point sur le règlement intérieur : l’aide personnalisée de 12h à 12h30 devient « activité pédagogique 

complémentaire » de 12h à 12h30 les lundi, mardi et jeudi. 

 Réflexion sur les goûters : le goûter du matin reste autorisé, mais est déconseillé à la récréation de 

l’après-midi étant donné le faible écart de temps entre le déjeuner et l’heure de récréation (15H), de plus, ce 

temps de récréation est trop court. Le goûter sera pris plutôt au début du temps périscolaire ou à la maison. 

 Les toilettes : la mairie réfléchit à la création de toilettes attenantes au préau. Les toilettes actuelles 

souffrent d'un manque de places et entrainent des problèmes d'hygiène. Il s'agit d'un projet important qui doit 

être étudié, budgétisé et voté. 

 LES PROJETS 

Axe développement-autonomie 

Liens entre élèves : 

CM2 / PS (maternelle): activités sur le goût et ludothèque, rencontre « chandeleur », rencontre jardinage, 

rencontre sportive en juin. 

CP / GS (maternelle) : le mercredi échange de professeur entre les CP et les GS. 

Les CP participeront au spectacle de maternelle le 11 décembre « la lettre du Père-Noël ». 

Toutes les classes reçoivent des cours d’anglais et les CP suivent le mercredi matin cet enseignement avec 

l’institutrice de GS. 

LA MATERNELLE conseil d’école du 18 octobre 

L’ELEMENTAIRE: conseil d’école du 8 Novembre 



Axe compétences domaines artistiques 

Spectacle de la Compagnie Circus Klezmer pour toutes les classes de l’école le jeudi 5 décembre à Odyssud et 

participation aux journées d’initiation aux arts du cirque à raison d’une demi-journée par classe du 12 au 19 

novembre. 

Concert de chorale inter-école dans le cadre du projet « école qui chante » pour la classe de CM1. 

Axe compétences en français : Bibliobus présent le 19 décembre afin de renouveler la BCD. 

Axe « s’approprier l’outil informatique » toutes les classes bénéficient de cet enseignement. 
Axe « éduquer à la citoyenneté » 

Les délégués de classe ont été élus le 8 octobre et se réunissent avant et après chaque conseil d’école. Ils ont voté 

la suspension de l’activité corollaire de médiateur. 

Les CE2, dans le cadre de l’APER (Attestation de Première Education à la Route) auront une séance de 

prévention animée par la gendarmerie de St Lys. 

Les CM2 ont été formés aux premiers secours. 

Le thème du harcèlement va être abordé dans toutes les classes avec une intervention du directeur qui les 

sensibilisera à la violence (quoi, comment, comment faire, qui…). M. Continente a instauré un temps de 

dialogue court dans sa classe après chaque récréation afin de reprendre avec les enfants les éventuels problèmes 

survenus. Réflexion sur la mise en place d’une « boîte à mots » permettant aux élèves de s’exprimer librement et 

secrètement.. 

 

-  

- Prise en considération des remarques sur le temps entre les plats. 

- Les enfants seront informés qu’ils peuvent finir leur plat avant le plat suivant sans avoir à d’abord 

débarrasser leur assiette. 

- Demander aux parents de prendre en compte les conditions climatiques et de veiller à fournir des « K-

ways ».Un appel pour des ponchos sera effectué auprès du Conseil Général. 

 

 

Depuis la rentrée, l'ALAE propose tous les soirs de 16h15 à 17h15 trois activités différentes pour les 

élémentaires. Certaines de ces activités s'effectuent dans les locaux de l'école et nécessitent donc une pré-

inscription des enfants. Cependant elles n'ont aucun caractère obligatoire et les enfants sont libres d'y participer 

ou non afin qu'ils restent acteurs de ce temps. Ils ont aussi toujours la possibilité de jouer en autonomie 

surveillée. Un programme d'activités est affiché à l'école et à l'ALAE ainsi que sur les sites de parents d'élèves. 

Les maternelles ont deux activités différentes proposées par jour qu'ils peuvent intégrer ou quitter lorsqu'ils le 

souhaitent. Ils ont toujours la possibilité de jouer en autonomie surveillée. D’autres soirées peuvent être plus 

événementielles comme la soirée d'Halloween 

 

 

 

Apparaît en caractère gras le personnel MJC et en caractère normal le personnel municipal. 
La directrice de l’ALAE se positionne sur l’équipe maternelle ou élémentaire en fonction des besoins. 
 

 
 

Suite à notre Assemblée Générale nous vous présentons le nouveau bureau : 

Présidente : Nadine Kircher 

Vice-Présidente : Marianne Desquilbet 

Trésorière : Céline Marion 

Vice trésorière : Stéphanie Attar 

Secrétaire : Christian Descoubet 

Vice-secrétaire : Roselyne Chevalier 

Nous sommes heureux d’accueillir de nouveaux membres ! 

Notre équipe est en pleine réflexion sur les projets à venir. D’ores et déjà plusieurs groupes se sont constitués au 

tour de thématique : L’achat groupé de fournitures scolaires / une intervention et animation sur le temps 16h-17h / 

une manifestation au printemps. 

 EQUIPE MATERNELLE EQUIPE ELEMENTAIRE 

Matin Cécile Cau, Marie Carvalho et Florence Heugas Agnès Vinci, Caroline Fichaux, Nathalie Bazzo 

Midi 

Flavie Cardailhac, Sandrine Ruiz  
Myriam Olivier, Sandrine Randé, Betty 
Ballondrade, Florence Heugas et Lucille Lozach 
  

Agnès Vinci,  Marie Carvalho, Caroline Fichaux, Cécile Cau, 
Cécile Piquemal, Karine Courrège,  
Kévin Fauré, Nathalie Martinet (directrice ALAE) 
Personnel mairie intervenant sur le trajet : 
Nathalie B, Chantal, Nadine, Patricia. 

soir 
Marie Carvalho, Karine Courrège, Sandrine Ruiz, 
Sandrine Randé, Myriam Olivier, Lucille Lozach 

 Cécile Cau, Kévin Fauré, Caroline Fichaux, Cecile 
Piquemale, Agnès Vinci jusqu’à 17h30. 
Caroline Fichaux, Agnès Vinci jusqu’à 19h 

LA CANTINE 

L’ALAE 

APE 

ZOOM SUR L’EQUIPE ALAE 



A côté des actions propres à l’association, nous participons aux conseils d’école. Pour être mieux identifiés un 

trombinoscope est apposé sur les panneaux des écoles et sur notre site. 

Nous intervenons également dans les différentes commissions : cantine, rythme scolaires. 

N’hésitez pas à nous interpeller sur ces différents sujets, nous ferons le relais ! Nous vous informerons 

régulièrement de l’actualité scolaire par « l’écho de la cour » après chaque conseil d’école, le site régulièrement  

mis à jour, et la « newsletter » à laquelle vous pouvez vous inscrire via le site. 

 

 

 

 

 Salon du livre à Saint Lys Mercredi 20 novembre : Spectacle «des Contes dessinés» avec 

Yannick Robert et Natacha Fabry, à 16h, à l’Espace Gravette. Tous publics à  

partir de 6 ans. Gratuit. Inscriptions obligatoires à la médiathèque au 05 62 23 76 05. 

Un dessinateur et une lectrice publique vous invitent à découvrir 3 contes traditionnels : Babayaga, le Petit 

bonhomme de pain d’épice, le Petit Poucet. Durée 1h15. 

 Jeudi 28 novembre à 17h à la salle des fêtes du Lherm : Spectacle « wanted loup mythé ». 

Renseignements et réservations : 05 61 56 06 32. 

 Le grand vide jouet avec repas et buvette le 8 décembre organisé par Farandole. Inscription et 

renseignements :farandole.stefoy@laposte.net 

 
 

 
 

L’ALAE recherche pour ses activités : des tissus, un mini four de cuisine… 

Merci de rentrer en contact avec l’équipe ! 
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enfants de l’ALAE, et de l’équipe ALAE. 
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Transmis aux enseignants avant publication 
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IDEE DE SORTIE 

LA P’TITE RÉCRÉ DE L’ALAE 

 

                               ape.stefoy@hotmail.fr 

 
               @ http://apestefoy.wifeo.com/ 
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